

**Белорусский государственный университет
Факультет международных отношений**

Кафедра международного туризма

**Реферат дипломной работы
«Состояние и перспективы развития внутреннего
туризма в КНР (на примере г. Шанхай)»**

**Ван Чжанлян,
руководитель Зайцев В.М.**

2014

РЕФЕРАТ

Ван Чжанлянь

«Состояние и перспективы развития внутреннего туризма в КНР (на примере г. Шанхай)»

Дипломная работа: 57 с., 4 рис., 5 табл., 24 назв.

Ключевые слова: ПРОВОДИТСЯ ОЦЕНКА ПОТЕНЦИАЛА ДЛЯ РАЗВИТИЯ ТУРИЗМА В ШАНХАЕ, ПРИВОДИТСЯ АНАЛИЗ СОСТОЯНИЯ РАЗВИТИЯ ТУРИЗМА В ШАНХАЕ, ПРИВОДИТСЯ SWOT-АНАЛИЗ ТУРИЗМА В ШАНХАЕ, ИЗУЧАЕТСЯ МЕЖДУНАРОДНАЯ КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ ИНДУСТРИИ ТУРИЗМА В ШАНХАЕ И РАЗРАБАТЫВАЮТСЯ ПУТИ ЕЁ ПОВЫШЕНИЯ.

Объект исследования – туризм в КНР. **Предмет исследования** – Шанхай.

Цель дипломной работы – анализ состояния и перспектив развития туризма в провинции Шанхае.

Методы исследования: теоретический анализ литературы по теме исследования, исторический, анализ, сравнение и синтез.

Структура работы: Дипломная работа состоит из оглавления, перечня условных обозначений, введения, трёх глав, заключения, списка использованных источников.

ABSTRACT

Wang Zhangliang

« Status and prospects of domestic tourism development in China (on the example of the city of Shanghai)»

Final thesis: 57p., 5tables, 24references, 4figures.

Key words: ASSESSMENT OF THE POTENTIAL FOR TOURISM DEVELOPMENT IN SHANGHAI IS COMPLETED, THE STATUS OF DEVELOPMENT OF TOURISM IN SHANGHAI IS ANALYZED,SWOT-ANALYSIS OF TOURISM IN SHANGHAI IS MADE, INTERNATIONAL COMPETITIVENESS OF THE TOURISM INDUSTRY IN SHANGHAI IS LEARNED, WAYS TO IMPROVE IS DEVELOPED.

Research object - Tourism in China. Subject of research - Shanghai.

Aim of the paper - Analysis of status and prospects of the development of tourism in the province of Shanghai.

Research methods: a theoretical analysis of the literature on the topic of research, historical analysis, comparison and synthesis.

Structure: Thesis consists of a table of contents, the legend of the introduction, three chapters, conclusion, list of sources used.